

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. Tisnda de D. D. Orfila. Id. de D. M. Mascaró. Id. de D. N. Fábregues
EN PROVINCIAS. Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
 Provincias 24 reales trimestre.
 Un número suelto ½ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mara. por linea.
 Los no suscritores 12.
 Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

Con el epígrafe *Crónica del Istmo*, vemos lo siguiente en el *Diario de la union de los dos mares* del 15 de febrero:

«Hemos recibido el siguiente importante parte telegráfico:

«Mr. Fernando de Lesseps ha ido directamente por agua desde el Cairo á Timsah, donde ha desembarcado sin haberse detenido en punto alguno del trayecto.»

Hé aqui ya un hecho consumado, cuyas consecuencias son dignas de estudiarse. En adelante el centro del istmo quedará en comunicacion completa fácil y económica con Alejandria, azándose con el Nilo por el canal de Mahmondieh, con el Egipto superior é inferior, y con todo el rio hasta sus últimos puntos navegables. Para lo porvenir del comercio y del canal marítimo esta comunicacion señalará ya el camino entre el istmo y el rico valle del Nilo hasta el Sudan; por lo presente facilita el transporte de todas las provisiones y rebaja notablemente su precio. El canal de agua dulce va á ser para distribuir los copiosos en las trincheras de El Gaisr, sur de este lago, cuando la trinchera marítima alcance hácia el Serafén, los lagos Amargos y Suez.

Como vacilamos en decir que la terminacion del canal de agua dulce es una mas profundamente clavada en el corazon ó centro del principal obstáculo que se trata de superar, y disputa su influencia moral se accienta mas y mas merced á su comunicacion con el caual auxiliar maríti-

mo de servicio que ataca la trincheras por su vertiente septentrional.

Con efecto: no debe darse al olvido que el Guirs es la principal dificultad que ha de vencerse para conseguir la union de los dos mares. Esta trincheras es un remanso ó plataforma cónica de unos ocho á nueve kilómetros de estension, cuya altura máxima en un solo punto es de diez y nueve metros sobre el mismo nivel. He aqui el último obstáculo que se ha de vencer para demostrar materialmente que la union de los dos mares es infaliblemente realizable.

Pues bien; para luchar con este obstáculo habrá en adelante la doble influencia del canal auxiliar marítimo y del canal de agua dulce. En adelante pueden y van á concentrarse en este punto todos los esfuerzos de los operarios. Por la parte de Puerto Said recibirán del Mediterráneo y de los pueblos adyacentes al lago Menzaleh, todos los instrumentos, todos los auxilios que la Europa puede poner á su disposicion, todos los medios de subsistencia que ofrecen los recursos locales. Por la parte del lago Timsah estarán en comunicacion con todo el Egipto. El canal de agua dulce lleva ya el agua del Nilo hasta la primera brigada de operarios del citado desmonte. Otro canal conduce de Tell-el-Dffoé á Kantarah el agua del brazo pelusiano, y el servicio está ya organizado de modo que puede surtir de agua hasta para el consumo de cuarenta á cincuenta mil operarios.

Por otra parte, estando ya asegurada la provision de artículos alimenticios, por medio del canal auxiliar marítimo por un lado, y por otro por medio del canal de agua dulce, todo

está dispuesto para que un gran número de operarios puedan atacar por delante y por detrás el otero de El-Guisr, que al quedar hendido proclamará á la faz del mundo que el canal de Suez tiene ya en adelante su solucion práctica.

Sabido es que nuestra habitual reserva nos impide anticipar noticia alguna prematura sobre los futuros sucesos; pero creemos que al presente se han emprendido ya con vigor los trabajos de las trincheras. Al propio tiempo no podemos menos de reconocer que no se pueden abrir en pocos dias unas trincheras de tres millones de metros cúbicos. La mayor ó menor rapidez de los trabajos consiste naturalmente en el mayor ó menor número de operarios que se reúnan. Bajo este concepto, nuestras correspondencias son ya muy satisfactorias: háblase en ellas del entusiasmo con que los egipcios trabajan en esta obra. También se nos dice en otra correspondencia que han visto llegar allá quinientos árabes, que despues de haber regresado á sus casas el mes anterior, han vuelto espontáneamente á ofrecer sus servicios al jefe de la brigada de dicho punto. Inmediatamente emprendieron el desmonte de 30,000 metros cúbicos, obra en la cual trabajaban con sumo entusiasmo. Mas allá, mil quinientos operarios procedentes de varios pueblos de la provincia de Zigazig, en diez y ocho dias habian hecho un trabajo de 60 metros cúbicos por hombre, ó sea, mas de 3 metros cúbicos por dia y por hombre. En esta brigada habia un gran número de niños de doce á quince años, que trabajaban con celo y suplían la fuerza con la agilidad. Por esto se les paga-

ba un jornal igual al de los hombres de mayor edad, y esto no habia dejado de producir muy buen efecto en todos los operarios.

En resumen, el fin de la campaña de invierno será á lo menos tan feliz como su principio, siendo el mes de febrero el mas favorable para los trabajos, y estando todo dispuesto para darles un fuerte impulso.

— De *La Correspondencia*:

Desde que por los diarios de Málaga se dió la noticia, ya hace muchos dias, de haberse presentado en aquellas aguas una ballena, vienen las correspondencias y periódicos de los puertos de Levante, hablando del mismo cetáceo, visto en todas partes. Ultimamente son las aguas de Cartagena las que mantienen en su seno el monstruo; pues segun dice un periódico de aquella localidad, hace pocos dias que á distancia como de cinco leguas del puerto se vió al ballenato arrojar grandes chorros de agua y dar algunos como ahullidos. Esto último es digno de tenerse en cuenta para creer que el tal pez se va volviendo rana.

— La escasez de pescado ha llegado á ser tan notable en Málaga, que en algunos dias apenas se ha presentado á la venta. Esto como es natural ha encrecido este artículo y lo ha puesto al nivel de la carne cuyo precio es el mas alto á que se vende en España. Con ansia se esperaba por las familias pobres que el temporal cesase y permitiera volver á sus faenas á las barcas pescadoras, porque se veian precisadas á no poder costear la carne ni el pescado por su carestía.

— Va á publicarse por varios oficiales del cuerpo administrativo, autorizados al efecto por el gobierno de S. M., un «Boletín de Administración de la Armada».

— Se ha extrañado en París que ningun periódico de Madrid haya hecho mencion de que el Sr. Martínez de la Rosa llegó á ser presidente del instituto de Francia, altísimo honor que pocos hombres eminentes franceses obtienen, y que ningun extranjero ha obtenido jamás, exceptuando al señor Martínez de la Rosa.

— Valencia es uno de los pueblos de España donde se rió de mas culto á la prensa periódica. En la actualidad se publican allí quince periódicos, cinco diarios, y los restantes, semanales los unos y quincenales los otros, la

mayor parte dedicados á la literatura.

— El «Diario» de Barcelona pide al gobierno que mande acuñar grandes partidas de piezas de 10 y de 20 rs. para facilitar el cambio, porque en aquella localidad se hace este muy difícil por la abundancia de monedas de oro y la escasez de las de plata.

— Una carta de París del 20 que tenemos á la vista atribuye la detencion de las operaciones de los aliados en Méjico á la necesidad que ha habido de que los gobiernos de París y Londres arreglen las diferencias que estallaron en Veracruz entre los representantes de ambas naciones sobre las reclamaciones particulares que cada una de ellas ha tenido por conveniente dirigir al gobierno de la república. Las pretensiones de dichos representantes, digase lo que se quiera en contrario, eran tan exorbitantes que con ellas seria difícil llegar á un arreglo por la imposibilidad material en que se encontraría siempre el gobierno mejicano para satisfacerlas.

— El general mejicano Miramon se encontraba desde mediados de enero en Veracruz.

— Es curiosa la siguiente observacion que extractamos del acreditado periódico *Revista de telégrafos*. Desde el momento en que empezaron á funcionar las líneas telegráficas se advirtió que las corrientes eléctricas aumentaban por la noche y disminuian de dia. Este fenómeno ha sido repetidamente observado, y de los experimentos practicados se ha deducido que el óxido que cubre los alambres intercepta la trasmision mientras está seco, al paso que la misma sustancia ligeramente humedecida la facilita; pero si la humedad pasa de cierto límite, sucede precisamente lo contrario.

— Los resultados de la labranza al vapor son cada dia mas satisfactorios. La sociedad establecida en Inglaterra para labrar por contrata con tan poderoso aparato tiene ya un crédito extraordinario, debido á lo perfectamente que practica la barbechera. Los talleres Fowler no pueden bastar á satisfacer los pedidos que les hacen.

— Se calcula que las máquinas de vapor que hoy existen en actividad en la Gran Bretaña, representan el trabajo de 11.000.000 de caballos, trabajando diez horas diarias.

— En Passy ha empezado á funcionar el pozo artesiano que se surte de

los lagos del bosque de Boulogne, y da por minuto 480 litros de agua que suben de una profundidad de 580 á 586 metros, y se detramarán por medio de un sistema especial de canalizacion.

— El dia 30 de enero lanzaron agua el primero de los veinte vapores cubiertos de hierro, cuya construccion hace pocos meses que dispuso el Congreso de Washington que se empezase. Es un buque magnifico, segun dicen, y las planchas de hierro con que está forrado, son de un modo muy particular: los otros 19 los concluirán muy pronto.

— Se ha refugiado en Paoliou Sound, en la costa de la Carolina del Norte, despues de una horrible tempestad, la expedicion formidable del general Baroside, compuesta de 20 buques de todos portes. Un parte de este general, del 30 de enero, dice que el siniestro ha sido menor que lo que se habia dicho. En Hatteras Inlet, ocupado por los del Norte en el mes de agosto último, la guarnicion, segun un despacho del Sur, debió dejar la isla que habia sido somerjiata, y refugiarse á tierra firme en donde se hecha prisionera. En el fuerte Píkens los unionistas continúan haciendo fuego sobre los buques del Sur, que cruzan la bahía, pero los artilleros están poco certeros.

— Un colono de Cape Ann, en Massachusetts, tiene un perro que todas las tardes al ferro-carril á esperar á que pase el tren; el conductor tira un diario sobre la vía; el perro Dick, le recoge y le lleva á su ama. Nunca ha dejado de llegar con exactitud á la hora y de cumplir puntualmente su comision. Ultimamente estaba en su sitio, pasó el tren y no habia periódico. Dick dió un ladrido formidable y emprendió á correr. Llegó á la estacion inmediata en el momento en que salia el tren. No se contentó con ladrar á la línea; entró en el despacho y se sentó muy tranquilo frente á la estufa; el empleado de servicio desdobló el *Post*, que acababa de venir de Boston y se puso á leerle. Encontró un forastero, se levantó el empleado, deja el periódico y vuelve la espalda. Dick que no le habia perdido de vista, coje el papel y se lanza á do correr en direccion á su casa. El colono lo ve periódico como de costumbre.

París 22. La «Independencia belga» de ayer decía que hay motivos para temer desórdenes por parte de los estudiantes en la cátedra de monsieur Renau, que ha empezado hoy en el colegio de Francia. Su vaticinio se ha realizado, pues hoy al medio día ha habido manifestaciones ruidosas por gran número de estudiantes, á quienes los sargentos de villa se esforzaban inútilmente en dispersar. La multitud derribó un candelabro de gas, que al caer hirió á varios. La gritería aumentaba y hubo que reforzar la policía, que hizo varias prisiones.

Trieste 22. De Atenas dicen que la guarnición de Nauplia se insurreccionó y que la ciudad fué bombardeada por las tropas de la fortaleza. Se espació la noticia de que el rey había abdicado, y estas tropas se unieron á los insurrectos.

Londres 22. El presidente de los Estados del Sar fué con los ministros de Guerra y Marina al cuartel general del general Beauregard y quedó muy satisfecho de la revista que pasó á las fuerzas federales.

París 23. La insurrección de Nauplia causa grande agitación en el reino de Grecia. Las tropas del general Halm se hallan al frente de la plaza insurrecta.

Turin 23. La discordia en el seno del gabinete aumenta cada vez mas, y es inevitable una crisis.

Berlin 23. La noticia de que Prusia iba á reconocer el reino de Italia, ha producido una sensación profunda en Viena y Fracfort.

Se confirma la noticia de que se reformará el Concordato.

Las tentativas de conciliación con la Hungría han fracasado.

Londres 23. La Agencia Reuter ha recibido despachos con noticias de Nueva York que alcanzan al 11 del mes actual. La expedición del general Burosside había capturado á Romanoke.

Viena 23. La insurrección de Nauplia ha sido completamente vencida. Los insurrectos han sido batidos en todas partes. En Atenas reina la mas completa tranquilidad.

Berlin 24. El rey quiere ponerse de acuerdo con Rusia para el reconocimiento de Italia.

Francfort 24. Apesar de haberse desmentido en Viena se confirma la noticia de que había hecho Austria proposiciones á Suiza para garantizar á

esta su territorio.

(De *El Eco de las Baleares.*)

«Tenemos la satisfacción de manifestar que por Real orden de 10 del corriente mes, comunicada ya á este Gobierno de provincia, S. M. ha tenido á bien aprobar los dos proyectos de las líneas de ferrocarriles de Palma á Alcudia y de Santa María á Mabacor, cuyos presupuestos son en cuanto á la primera de 40.970,760 rs. 29 céntimos y con respecto á la otra de 26.346,714 rs. 25 cs. recorriendo respectivamente ambas líneas la longitud de 64 kilómetros, 592 metros y 44 kilómetros, 875 métrros. Deseamos como ha de desear todo el que se interese por el bienestar y prosperidad de nuestra isla, que cuanto antes se cumplan todas las demás diligencias que han de preceder al principio de los trabajos; ya abrigamos la confianza de que por parte de este gobierno de provincia y singularmente por la seccion de fomento del mismo, no se perderá momento para dar cima á la mayor brevedad á tan útil é interesantísima mejora.»

MAYO 2 DE MARZO.

Efemérides.

Acción de Aire, ganada por españoles y aliados al mando del General inglés Hill, contra los franceses.

Acción de Oñate, ganada por las tropas de la Reina al mando del Brigadier Espartero, contra los carlistas.

Recuerdos de Menorca.

1600.

Se prohíbe salir despues de dada la queda, y vender la manteca á mas de dos sueldos la libra, precio corriente desde muchos años.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

DE EL DIARIO DE MENORCA.

Londres 19 febrero de 1862.

Sr. Director del DIARIO DE MENORCA:

MUY SEÑOR MIO: Voy á hablarle hoy de la visita que hice ayer al Palacio de Cristal. Debo confesar que me dejó atónito cuando vi allí reunido. Los Campos Eliseos de Barcelona, me atreveré á decir, tienen la comparación en el goce que ofrece el Palacio de Cristal con su Parque, como la que hay entre un pigmeo y un gigante.

No sé si todos sabrán que el tal edificio para la exposición del 51, se levantó en una de las plazas paseos (parque) de Londres. Hay trenes frecuentes durante el dia que recorren dicha distancia en un cuarto de hora.

Recomiendo á cuantos vengan á Londres, una pronta visita á este Palacio, de seguro, que la desearán repetir mas de dos veces si pueden.

A mas de haberlo adornado con cuanto se ha podido, se le ha añadido un gran parque por su frente, cuyos jardines, fuentes,

lago, bosques y demás atractivos de un campo embellecido, no dejan nada que desear.

Dentro del edificio se han imitado en departamentos los salones que mas nombradía tienen ó han tenido en el mundo. Hay uno egipcio, otro griego; otro romano, otro bizantino, etc., etc., y entre todos el que es mas de admirar por su belleza y suntuosidad, es el de la Alhambra de Granada con su famoso patio de los Leones. El medio del interior por lo largo viene á ser un paseo, con sus frentes, su arboleda, flores y estatuas. En el centro hay un teatro por un lado, donde de verano hay conciertos, y en el otro lado hay un anfiteatro en cuyo centro está un gran órgano. Inmediato á este lugar hay un gran salon para concierto instrumental que diariamente está tocando. Seria largo de enumerar cuanto de arte é industria encierra el Palacio. Se vende de todo cuanto se puede desear. Hay Galería de pinturas, museo naval, librería para lectura, historia natural, etc. No falta tampoco su fonda y café. En fin repetiré que cuantos vengan á Londres este año para ver la exposición, no deben omitir la correspondiente visita al Palacio de Cristal si quieren acabar de verlo que si puede llamarse una cosa buena.

Por de contado los que vengan por primera vez no han de quedar satisfechos con el nuevo palacio de la exposición del 62, si quieren ver un edificio novelesco, y este lo hallarán dirigiéndose á Sydenham, lugar donde estableció sus reales el antiguo Palacio del 51, mejorando en adornos y atractivos cual mas no se puede esperar.

Pronto salí de esta populosa y confusa ciudad, y digo confusa, porque á menudo sucede que los coches, omnibus, carros y demás vehículos que transitan por estas calles, se enredan de tal modo por la inundación que de ellas hay, que es necesario el auxilio de la autoridad de los policas para aclararlo.

Creo poder visitar el vapor monstruo *Great Eastern* que hace tres dias entró en dique para proceder á su reparación. Ya le escribiré, si acaso, como se halla.

Debo concluir hoy por falta de tiempo. Solo resta que se repita de V. afectísimo S. S. Q. S. M. B. — *El suscriptor ausente.*

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

San Absalon mártir y San Simplicio papa y mártir.

CULTOS.

CORTE DE MARIA — Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Concepcion, en la iglesia de San Francisco.

En la parroquia de San J. sé á las 9 de la mañana D. Miguel Síntes Poro. carmelita, publicará las glorias de dicho Santo patriarca.

En la de Santa María en los tres dias de carnaval habrá oficio solemne y visperas por la tarde, con exposicion de S. D. M.

En la de San Francisco tendrá lugar dicha solemnidad el domingo tan solamente.

En la de las Religiosas Concepcionistas se celebrará en estos tres dias últimos de carnaval los

ejercicio que acostumbran todos los años, tambien con exposicion de S. D. M.: en el primer dia predicará D. Lorenzo Pons y Oñiza Pbro. en el segundo dia D. Bernardino Fronti y en el último el Sr. Cara párroco de Villa-Carlos.

SANTO DE MAÑANA.

San Eusebio y San Celedonio mártires.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 6 horas y 32 ms.—Pónese á las 5 h. y 54 ms.

LUNA.—Sale á las 7 h. 0 ms. de la M.—Se pone á las 7 h. y 59 ms. de la N

ORDEN DE LA PLAZA

del 1.º de marzo de 1862.

Servicio para el 2.

Gefe de dia: D. Fernando Saenz Diez y Piñeira, comandante graduado capitán del regimiento infantería de Zaragoza n.º 12.—Parada, hospital y provisiones, Granada.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

AVISOS OFICIALES.

Depositaría de Hacienda pública de Menorca.

Los individuos que hubiesen constituido ó levantado depósitos de la Tesorería de Hacienda Pública de la Provincia por conducto de esta Depositaría, podrán servirse personarse en la misma, para enterarles de una comunicacion de la referida Tesorería que les interesa. Mahon 28 de febrero 1862.—Jaime M.º Campaner.

ANUNCIOS.

JORGE EL MULATO.

NOVELA DEL NUNCA COMPARADO ESCRITOR, Alejandro Dumas, padre.

Títulos de los capítulos.

TOMO I.—I.—La isla de Francia.—II.—Leones y Leopardos.—III.—Los tres niños.—IV.—Catorce años despues.—V.—El hijo pródigo.—VI.—La transfiguracion.—VII.—La Berloque.—VIII.—El tocador del negro marron.—IX.—La bahia de Rio Negro.—X.—El baño.—XI.—El precio de los negros.—XII.—El baile.—XIII.—El negrero.—XIV.—Filosofia negrera.—XV.—La caja de Pandora.

TOMO II.—I.—La resolucion atrevida.—II.—Las carreras.—III.—Laiza.—IV.—El Yamsé.—V.—La cita.—VI.—La negativa.—VII.—La rebellion.—VIII.—Un corazon de padre.—IX.—Los grandes bosques.—X.—Juez y verdugo.—XI.—La caza de los negros.—XII.—El ensayo.—XIII.—La iglesia de S. Salvador.—XIV.—La Leicester.—XV.—El combate.

¡Medio real la entrega de 16 páginas!

JUANA LA PÁLIDA.

NOVELA DEL DISTINGUIDO ESCRITOR, Honorato de Balzac.

Esta interesantísima novela, tiene por base fundamental los sacrificios de que es capaz una muger cuando quiere apasionadamente. En atencion á esto y con permiso de nuestros lectores la recomendaríamos mas eficazmente á esa hermosa mitad del género humano, encanto y desesperacion á la vez de la otra mitad, segun ellas quieren ser una ú otra cosa. En efecto: ¡quien mejor que una muger, comprenderá los arcanos del corazon de otro individuo de su sexo, y podrá apreciar mas debidamente los rasgos de generosidad, de abnegacion, que abundan en la obra que tenemos el honor de presentar al público, no solo por parte de la heroina, sino tambien por la del personage no menos interesante de Eugenia. No por eso tratamos de decir á nuestros lectores del sexo masculino, que Juana la pálida, carezca de encantos para sí. Léjos de nosotros tal idea: solo queremos decir, que la exquisita sensibilidad que distingue al bello sexo del nuestro, hará mas interesante á aquel que á este la lectura de la obra. De su argumento pues, nada podemos decir porque seria inútil. Nuestro relato solo conseguiria disminuir su indudable mérito, y confiamos en que el público hará justicia á su autor, pues creemos en nuestra humilde opinion, que debe contarse á Juana la pálida como la primera de sus novelas. Al fallo pues de nuestros favorecedores sometemos la obra, satisfechos de presentar á su juicio una novela digna por todos conceptos de figurar al frente de las de su género.

CONDICIONES DE LA PUBLICACION.

Nuestras ediciones se reparten por entregas de 16 páginas, buen papel y excelentes tipos, al infimo precio de ¡Medio real la entrega!

Se repartirán dos ó cuatro entregas semanales.

No se exige adelanto de ninguna especie, pero los suscritores deberán satisfacer las entregas en el acto de recibirlas, originando lo contrario á una variacion completa en el curso de nuestra publicacion.

Bajo una cubierta, publicaremos continuamente dos obras á la vez, conociéndose á cual de ellas pertenecen los pliegos de las entregas, por los títulos impresos á la cabeza de las páginas.

Las obras que figuren en nuestras ediciones, procuraremos sean siempre de los autores mas célebres de Europa.

Jorge el mulato dará próximamente unas 30 entregas; y Juana la pálida, constará de unas 25: mas bien menos que mas.

Para complacer á un sin número de suscritores, daremos algunas obras originales de autores españoles.

Todos los originales de las dos obras que anunciamos, se hallan en nuestro poder.

A la terminacion de cada novela, dividi-

remos entre nuestros señores suscritores, los 35,000 números de la Lotería moderna que se celebre en Madrid un mes despues de concluida cada publicacion, para optar al regalo que hace esta Biblioteca, de

Una onza de oro.

Se suscribe en la tienda librería de Orfila, calle de la Atraval, n.º 4.

MR. LASALLE, ÓPTICO.

CALLE NUEVA N.º 5.

Tiene el gusto de avisar á sus muchos favorecedores, que acaba de llegar, procedente de París y Alemania, con un variado surtido de instrumentos de óptica, física y matemáticas, con magníficos anteojos de larga vista y gemelos para teatro y marinos, desde el infimo precio de 40 rs. hasta 400 id; relojes de pared y de sobre mesa de todas clases con despertador, desde 72 rs. á 600 uno; máquinas eléctricas, niveles de agua, anteojos y lentes de todas clases, estuches para id., cristales sueltos para anteojos y lentes; gran surtido de plumas de acero á 6 y 8 rs. gruesa.

Además, se halla en dicho establecimiento, un surtido de perfumeria de las mejores fábricas de París.

Tambien se venden pomadas finas por onzas y una infinidad de otros articulos, todo á precios sumamente baratos.

Permanecerá en esta ciudad 12 dias.

EN VENTA.

Una casita de recreo, sólida, cómoda y alegre, situada un poco mas allá de Gracia, con nueve almudes de tierra adjuntos á la misma.

Su dueño vive: calle del Castillo n.º 5 B.

En la calle del Cos de Gracia n.º 122 se desea vender un mirlo; está enseñado y canta bien.

TEATRO.

Cuarta veintena.—Funcion 16 de abono. Para hoy domingo.

1.º Sinfonia.—2.º El magnífico drama en 2 actos de D. V. de la Vega, titulado:

AMOR DE MADRE,

puesto en escena con todo cuanto exige su argumento.—3.º Gran jota valenciana, con variaciones de pandereta por el señor Prous.—4.º El payo de la carta.

Entrada 2 rs.—Media 1 rl.—A las 7½.

PARA MAÑANA LÚNES.

El magnífico drama de nuestro inmortal D. J. Rojas, titulado:

DEL REY ABAJO NINGUNO.

Por todo lo que va sin prima.—J. Hospitaler.

Director y editor responsable, JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual, calle Nueva, núm. 21.